

Umweltaktionstag 2017

Die Schüler der Praxisgruppe „Garten“ sowie „Kreatives Gestalten“ nahmen in diesem Jahr am Aktionstag „Saubere Stadt“ teil.

Zusammen mit dem Beigeordneten Herrn Klemm säuberten wir die Grünstreifen rund ums Schulgelände.

Wir wurden dafür belohnt und durften mit 6 anderen Schulklassen am Umweltaktionstag auf dem Ebenberg in Landau teilnehmen.

Dort gab es viel zu sehen und zu erleben:

Die Feuerwehr erklärte uns ihre Aufgaben und die Geräte am Fahrzeug.



Wir durften einsteigen



und ausprobieren, wie schwer die Jacken und die Helme sind.



Bei dem THW haben wir mit Hilfe der Hydraulikpumpe den LKW hochgestemmt



Das Deutsche Rote Kreuz erklärte uns, was ein Rettungsassistent alles braucht und wie der Einsatzwagen ausgestattet ist. Wir durften „Probeliegen“ und waren froh, dass es kein Notfall sondern nur „zum Spaß“ war.



Beim DLRG hat uns Nobbi, die Robbe, zusammen mit den ehrenamtlichen Mitarbeitern die Baderegeln erklärt und wie man im Wasser Menschen rettet.



Besonderen Spaß hatten wir auch bei den Segelfliegern.



Zum Abschluss wurde uns beim Forstamt deutlich gemacht, wie wichtig der Wald für die Menschen ist.



Es war ein ganz toller Tag auf dem Landauer Ebenberg!!!
Herzlichen Dank an alle Beteiligten, die uns das ermöglichten.